
Guidelines for embroidering design «Earrings or brooch Delicate violets»  

Рекомендации по вышивке дизайна «Серьги или брошь Нежные фиалки» 

 

Elements of jewelry are embroidered on organza 

Элементы украшений вышиваются на органзе 

1. Put a water-soluble stabilizer into the Hoop. If your stabilizer is not dense enough, 

use two layers. 

Запяливаем в пяльцы водорастворимый стабилизатор. Если ваш стабилизатор   

недостаточно плотный, используйте два слоя. 

2. Fix the organza on the top with the glue-spray. 

Сверху клеем-спреем закрепляем органзу. 

3. Embroider flowers and leaves. Use the lower thread of the same color as the upper 

one to get a beautiful result. 

Вышиваем цветы и листья. Используйте нижнюю нить такого же цвета, как и 

верхнюю, чтобы получить красивый результат. 

 

 



4. Cut the petals and leaves close to the edge of the embroidery. Wash the water-
soluble stabilizer and dry it. 

Вырезаем лепестки и листья близко к краю вышивки. Вымываем 
водорастворимый стабилизатор и сушим. 

 

 



 

 

5. Sew flowers and leaves by hand, as shown in the photo. You can decorate the 
middle with rhinestones or beads. 

Сшиваем цветы и листья вручную, как показано на фотографии. Можно украсить 
серединку стразами или бисером. 

 



6. Make a small hole with an awl or a thick needle in the center of the violet upper 
petal. 

В центре верхнего лепестка фиалки делаем небольшое отверстие шилом или 
толстой иглой. 

7. Pass the ring connector for jewelry to the resulting hole. 

В получившееся отверстие продеваем кольцо-коннектор для бижутерии. 

8. Attach the seams. 

Прикрепляем швензы. 

9. Enjoy the light and delicate decoration! 

Наслаждаемся легким и нежным украшением! 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


